

2024-07-08

## Retrasa TEPJF conteo de votos en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/07/08/retrasa-tepjf-conteo-de-votos-en-cuauhtemoc/>

Luis Serieys Zárate

Ciudad de México

08/07/2024

Explica la Magistrada Presidenta Maria Silva y proponente de la resolución que la Sala Regional del TEPJF al presentar su propuesta que no se ordena "suspender" el recuento de la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc.

La Magistrada en la exposición de sus ponencia explica que su proyecto "no propone revocar el conteo de votos porquem nom se reúnen los requisitos para que se lleve a cabo, ni propone que se lleve a cabo porque, como ya lo señale no existe un análisis adecuado respecto a sis se satisfacen o no los requisitos necesarios para llevar a cabo el recuento que se solicitó".

Por ello señala que "en ese sentido la propuesta que pongo a su consideración, implica simplemente revocar este acuerdo para que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México revise exhaustivamente todos estos requisitos, los argumentos que se expusieron y las pruebas para emitir una nueva resolución".

Ante la propuesta de la Magistrada María Silva, la votación fue en favor de su ponencia, lo que coloca en suspensión cualquier acto en el sentido de realizar un recuento de votos para la Alcaldía Cuauhtémoc, el cual se tendrá que definir más adelante, en un nuevo dictamen del TECM.

Esa resolución aprobada por la Sala Regional lleva a que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), por el momento no realice el conteo de votos e más de 700 casillas de la votación por la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc.

En un breve comunicado, el Instituto señala que "el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), suspendió la realización del recuento total de la votación en la elección de Alcaldía en la demarcación Cuauhtémoc, tras la resolución de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación".

En un segundo párrafo del comunicado dice "los consejos Distritales 9 y 12, encargados de realizar el recuento, dieron cuenta de la determinación asumida por parte de la Sala Regional Ciudad de México del TEPJF durante la Novena Sesión Extraordinaria convocada para las 12 horas".

Festejos adelantados

Ante cientos de vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc que se organizaron para mostrar su apoyo a la alcaldesa electa de la Cuauhtémoc, Ale Rojo de la Vega en el Ángel de la Independencia, al conocerse la presunta parcialidad con la que operaba el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) de no respetar la decisión que los habitantes de la demarcación tuvieron en las pasadas elecciones del 2 de junio.

Rojo de la Vega, les informó durante su discurso; que acababa de recibir la información de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en su sala Regional, revocó la decisión del conteo total de votos en

la elección por la alcaldía.

«Les tengo una increíble noticia, a ver ¿Quién va a adivinar? ¡El Tribunal Regional revocó la decisión! Revocó la corrupción de los Monreal y les volvimos a ganar; les hemos ganado muchas veces, en el territorio, con los vecinos, en el debate, la elección y lo confirmamos tres veces, en el conteo rápido, en el PREP y el recuento que pidieron los que no saben perder y hoy iba a ser la cuarta vez que lo íbamos a confirmar, pero los magistrados actuaron conforme a la Ley».

Katy Monreal anuncia que seguirá agotando todos los recursos

Katy Monreal dijo que seguirá agotando todos los recursos que la Constitución y la Ley le conceden en pleno ejercicio democrático. Y por ello, respeta y acata lo que determinen los magistrados de la Sala Regional y del Tribunal Electoral de la CDMX.

El representante de Morena en el IECM, Eduardo Santillán explicó que la Sala Regional no impidió el recuento de votos, sólo se solicita al Tribunal local que argumente mejor la petición.

Citlali Hernández, secretaria general de Morena pidió a Rojo de la Vega que "se serene" pues cualquier demócrata nunca le va a temer a que se vuelvan a contar los votos.

Antes de culminar su conferencia de prensa la hija de Ricardo Monreal responsabilizó a Alessandra Rojo de las agresiones que pueda sufrir ella y su familia pues y dijo: "Tengo evidencias de cómo utiliza estos grupos para organizar protestas violentas en mi contra, incluso buscando mi domicilio para agredirme.

Está invitando a la violencia física; ella quiere seguir con la guerra sucia y la hago responsable de lo que me pueda pasar a mí y a mi familia. Temo por nuestra integridad y privacidad".

serieys@hotmail.com